
去る1 1月2日(水)､本校の文化条が実施されました｡天気にもめ

ぐまれ､ 1 1月とは思えないほどの陽気でもありましたが､それ以上

に体育館では熱気に包まれ､各クラスとも素晴らしい歌声を披露して

くれました｡当然のことですが､学年が上がるにつれて合唱は声量も

表現力も深みを増し､聴いていても惹き込まれるような錯覚を覚える

ときもありました｡しかしながら､どの学年のどのクラスも､仲間と

共につくり上げた粋の証のような合唱であったと確倍します｡本当に

素晴らしい演奏でした｡

最優秀クラスは3年2組で､ 1 1月1 0日(木)の三亨四音楽会に学校

代表として出ていただきます｡全てのクラスを代表し､酉陵の歌声を

文化会館で披露してきてほしいと思います｡頑張ってください｡

その後のステージ発表､展示発表も趣向を凝らした内容ばかりで､

中身の濃い時間を過ごすことができたと考えます｡音楽部の発表､英

語劇､ 3年生の総合的な学習の時間の学習発表､美術部や生活科学部

の作品発表等､本当に完成度の高い実践ばかりでした｡

展示発表の後は､芸術鑑賞会でしたが､今年は三重フィルハーモニ

ー交響楽団の方をお招きし､弦楽合奏､管楽五重奏､指揮者体験､オ

ーケストラをバックに全員で熱唱と､盛りだくさんのメニューで楽し

いひとときを過ごすことができました｡

保護者の皆様､地域の皆様におかれましては､ご多用の中､本当に

多数の方にご来校いただきまして有難うございました｡また､エコキ

ャップの回収にもご協力を賜り､重ねてお礼を申し上げます｡これか

らも行事は続きますが､ご理解とご支援をよろしくお願い致します｡



駅伝壮行会､気合が入りました｡

来る1 1月8日(火)に四日市市中央緑地公園内のトリムコー

スで行われる三号四地区駅伝大会に島む本校代表を送る壮行会が

もたれました｡制服に身を固めた選手たちが入場するのを拍手

で迎え､その中男子部､女子部の代表が駅伝大会に向ける意気

込みを熱く語ってくれました｡

文化秦の取り組みが進められている中､それと並行して自分

の仕事も果たしながら､駅伝の練習にも黙々と励んできた選手

の人たちには本当に頭が下がります｡今まで積み上げてきたも

のを本番では存分に発挿してほしいと思います｡

選手の皆さんの健闘を心より祈ります｡ベストを尽して､が

んばってきてください｡

季節感が狂いがちな光景なのですが･ ･ ･

夏の日差しを浴びて､一面に咲き乱れる向日葵(ひまわり)

の群生･ ･ ･といいたい処ですが､実は1 1月1日現在の映像

です｡確かに夏場も咲いていたと思うのですが､再び､一面の

向日葵畑､不思蔑なことに横では秋桜(コスモス)が風に揺れ

ている光景もあり､夏と秋が混在した状況でもあります｡

心配されるのは､寒暖の差が激しいことより､体調を崩しが

ちな状態にあるということです｡これからまだまだ行事が目白

押しに続く中､風邪やインフルエンザをひきこむことのないよ

う健康には十分､留意してください｡


